

Ehrenvorsitzender Karlheinz Kamann verstorben



Wir trauern um unseren Ehrenvorsitzenden Karlheinz Kamann, der am 4.7.2022 im Alter von 78 Jahren verstorben ist.

Er hatte 1983 - 1988 als 1. Vorsitzender den Verein geleitet. In dieser Zeit hatte er entscheidend an der Schaffung des heutigen Kultursaales („Musikerheim“) mitgewirkt. Ebenso verantwortete er ein großartiges Bundesbezirks-Musikfest in 1987.

„Wir wollen Karlheinz Kamann als freundlichen, umsichtigen, einsatzbereiten Mann in Erinnerung behalten, der unserem Verein ein starkes Fundament gelegt hat.“

Christian Kreuzer, 1. Vorsitzender